



Vorlage Nr. 18-O-01-0020

## Tagesordnungspunkt 12

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Mitte am 8. März 2018

#### Mehr Aufenthaltsqualität für den „Herderplatz“

---

#### Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Im Sommer 2017 hat eine „Anwohnerinitiative Herderplatz“ versucht, die Aufenthaltsqualität am Platz an der Kreuzung Herderstraße / Emanuel-Geibel-Straße zu verbessern. In einem Schreiben der Initiative heißt es:

„Ja es wäre schön wenn es dort wieder Bänke gäbe auf denen sich die Menschen treffen könnten, um zu plaudern, für ältere Mitbürger, um sich aus zu ruhen etc. Etwas südländische „Piazza“ - Atmosphäre wäre fein. Einen Versuch einen *Tisch der Begegnung* zu gründen hatten wir diesen Sommer mit Erfolg gestartet. Es kamen unterschiedlichste Menschen zusammen, verschiedenster Generationen und verschiedenster Herkunft. Der Tisch und seine Sitzgelegenheiten wurden begeistert aufgenommen, bis ein übereifriges Sperrmüllteam wohl nicht erkannt hatte, dass dies kein Sperrmüll ist und ihn einsammelte und verschrottete. Sehr schade. Aber das Fazit bleibt: Der Tisch zeigte den Bedarf auf, dass man den Platz nutzen könnte, zumal ein Side-effect war, dass wir uns um die Ordnung kümmerten, kehrten und Müll einsammelten, was den Platz in seinem Gesamterscheinungsbild schon ziemlich aufwertete.“ Allerdings befürchtet man, der Platz könne - wie in der Vergangenheit schon geschehen - zum Treffpunkt von Dealern und anderen „durchwandernden Besuchern“ werden. Deshalb scheint es sinnvoll einen Tisch fest zu installieren. Des Weiteren wünschen die Anwohner mehr Müllbehälter, um der Verschmutzung des Platzes zu begegnen, eine fest installierte Tischtennisplatte und das Abstellen des illegalen Parkens von Motorrädern.

Der Ortsbeirat beantragt, der Magistrat möge die Ideen der „Anwohnerinitiative Herderstraße“ prüfen und in Zusammenarbeit mit ihr und dem Ortsbeirat Mitte möglichst zeitnah umsetzen:

1. „Tisch der Begegnung“ - ein fest installierter Tisch, an dem die Anwohner\*innen sich nach Bedarf treffen können. Stühle können die Anwohner zu ihren Treffen selbst mitbringen. Alternativ wäre eine abschließbare Box für mehrere Klappstühle zu erwägen.
2. Müllbehälter an allen Ein- und Ausgängen des Platzes.
3. Installation einer fest installierten Tischtennisplatte
4. Die Verkehrsüberwachung möge gegen die illegale Nutzung des Platzes zum Parken von Motorrädern vorgehen.
5. Eine ausreichende Begrünung sollte gewährleistet sein.

**Beschluss Nr. 0037**

Antrag der Fraktion DIE LINKE antragsgemäß beschlossen.

+

+

**Verteiler:**

Dezernat V z.w.V.

Bauerschmitz  
Stellv. Vorsitzender